



780年ぶりの原点の地へ

秩父神社御鎮座2100 されている。

年式年奉祝大祭を記念し 流鏑馬演舞では、鎌倉武
て、倭式騎馬会（本部・東 士をほうふつさせる5人の
京、森頭会長）による秩父 射手が古式ゆかしい装束で
流鏑馬が4日、秩父公園内 登場。在来馬の「和駒」に
御旅所斎場前で行われた。 それぞれ乗り、直線85mの
流鏑馬の奉納は約780年 馬場を2度ずつ疾走。50才
ぶり。

秩父神社所蔵の中世文書 四方の杉板でできた2枚の
によると、嘉禄元（123 的を射抜いた。的に節矢が
当たると、見物客からどよ
めきと、大きな歓声が上が
っていた。

秩父神社に

流鏑馬奉納

秩父神社は関東武士団の
総領として活躍した秩父一

5)年、天災により社殿が 族の氏神社として隆盛を極
焼失し秩父流鏑馬が中止。 め、多くの武門を輩出して
正和三（1314）年、新 きた古社。森会長は「今の日
社殿に遷座した際には、従 本の原点はここ」秩父にあ
前より行われていた流鏑馬 る。中心となることで奉納
奉納が再興できなかつたと すること、もう一度日本
記されている。現在も神社 が復興し、よみがえる形と
の表参道は番場通りと呼ば なる。これからも、毎年「こ
れており、流鏑馬が盛んに でやらせていただきたい」
行われていた馬場だったと と話していた。（村田恭一）